

Guía de viaje de Guilin

*¡La Verdadera China!
¡La Única Experiencia!*



Guía viaje de Guilin

¡La Verdadera China!
¡La Única Experiencial!

CONTENTS

- | | |
|-------|---|
| 01 | Resumen de Guilin |
| 01-07 | Resumen de Guilin |
| 08-10 | Cosas que hacer en Guilin <ul style="list-style-type: none">· Actividades al Aire Libre· Actividades Nocturnas |
| 11-12 | Comer en Guilin |
| 13 | Comprar en Guilin <ul style="list-style-type: none">· Dónde comprar· Qué comprar |
| 14 | Transporte de Guilin <ul style="list-style-type: none">· Cómo llegar a Guilin· Trenes de Guilin a |

Resumen de Guilin

Guía
de viaje de
Guilin

¡La Verdadera China!
The Unique Experience

Guilin, ubicado en el sur de China, está etiquetado como "el lado rural de China". Disfrutando de los elogios de "el mejor escenario bajo el cielo", Guilin es uno de los mejores destinos en cualquier Tour de China.

Cosas que saber

Nombre de la ciudad: Guilin(桂林)

Electricidad: 220V/50Hz

Zona horaria: UTC+8

Población: 5,34 millones

Código de Tel: 0773

Código Postal: 541000

Distritos de la ciudad: 6 distritos, 1 ciudad a nivel de condado, 8 condados y 2 condados autónomos

Distrito de Xiufeng	Distrito de Diecai	Distrito de Xiangshan
Distrito de Qixing	Distrito de Yanshan	Distrito de Lingui
Condado de Yangshuo	Condado de Lingchuan	Condado de Quanzhou
Condado de Xingan	Condado de Yongfu	Condado de Guanyang
Condado Autónomo Multinacional de Longsheng	Condado autónomo de Gongcheng Yao	

Estaciones de trenes principales:

Estación de tren Sur de Guilin, Estación de tren Norte de Guilin, Estación de tren Oeste de Guilin

Aeropuertos Principales: Aeropuerto Internacional de Liangjiang Guilin

Tarifa del taxi: 9 yuanes por los primeros 3 km y 1,9 yuanes por kilómetro a partir de entonces. De 11 pm a 6 am, el cargo inicial se eleva a 11 yuanes y 2 yuanes por kilómetro adicional a partir de entonces.

Contactos de emergencia

Fuego: 119

Policía: 110

Emergencia médica: 120

Accidente de tráfico: 122

Línea de información turística Guilin 0773-2800318

Línea de denuncia turística Guilin: 0773-2800315

Guía de viaje de Guilin

¡La Verdadera China!
¡La Única Experiencia!

Atracciones en Guilin

Guilin

1. Río Li (漓江)

El área escénica del Río Li es el sitio turístico kárstico más grande y encantador del mundo. El Río Li, punto culminante de las visitas turísticas durante cualquier viaje en Guilin, se origina en la Montaña Mao'er, su sección más pintoresca es la parte que fluye a través de Guilin a Yangshuo. Tomar un crucero del Río Li en Guilin es algo que debe hacer en su viaje aquí.

2. Colina de la Trompa del Elefante (象鼻山)

La Colina de la Trompa del Elefante es el símbolo de la ciudad de Guilin. Parece un elefante gigante parado en la conjunción del Río Li y el Río de las Adelfas y tomando el agua con su tronco, de ahí el nombre. Es la obra maestra del paisaje kárstico. También hay muchas inscripciones históricas en las colinas. El agujero formado por el cuerpo y el tronco se llama la cueva de Shuiyue.





3. Cueva de Flauta de Caña (芦笛岩)

La Cueva de Flauta de Cañas es una famosa cueva kárstica con varias estalactitas y estalagmitas majestuosas. La cueva ofrece fantásticos paisajes kársticos y paisajes rurales. Las estalactitas y estalagmitas tienen diferentes formas, como pilares, cortinas, pájaros, plantas, tigres, etc., hace que convierta en un bosque de piedras.



4. Parque de Siete Estrellas (七星公园)

Con una superficie de 134 hectáreas, el Parque de Siete Estrellas es el parque más grande con el mejor entorno natural de Guilin. El Parque de Siete Estrellas que lleva el nombre de la montaña profunda, trae el pico de los camellos, la Montaña de Putuo, la Cueva de Siete Estrellas, la colina de la Media Luna y el Bosque de las Estelas de Guilin, etc., es un lugar de visita obligada para los

5. Dos Ríos y Cuatro Lagos (两江四湖)

El área escénica de Dos Ríos y Cuatro Lagos se refiere al sistema de agua que rodea la ciudad y está compuesta por el río Li, el río de las Adelfas, el lago del Abeto, el lago del Ficus, el lago del Laurel y el lago de Mulong. Es un proyecto que integra todos los aspectos más destacados del paisaje de Guilin. Las Pagodas Gemelas de Oro y de Plata, un nuevo punto emblemático de Guilin, se encuentran en el corazón del lago del Abeto y se consideran la torre submarina más alta del mundo.



6. Montaña Yao de Guilin (桂林尧山)

La Montaña Yao se encuentra en el este de Guilin, a 12 km del centro de la ciudad. El pico más alto tiene 903.3 metros de altura y es la colina más alta de Guilin. La Montaña Yao es bien conocida por el cambiante y colorido paisaje de cuatro estaciones, que fue catalogado como uno de los mejores lugares para visitar entre los paisajes de Guilin.

7. Pueblo Antiguo Daxu (大圩古镇)

El Pueblo Antiguo Daxu, construido en 200 d. c., se ubica en la orilla este del Río Li, a 23 km de Guilin. Se considera uno de los cuatro pueblos antiguos con ferias en la región autónoma de Zhuang Guangxi. Las calles empedradas, el Puente Wanshou (Puente de la Longevidad), los edificios antiguos y los muelles centenarios merecen una visita.



8. Terrazas de Arrozales de Longji (龙脊梯田)

Las Terrazas de Arrozales de Longji en el condado de Longsheng es un sitio muy especial que se considera el mejor de su tipo, que atrae a la gente por su diseño creativo, figura bien tonificada, tamaño extraordinario y bellezas alternativas en diferentes estaciones. El área tiene una historia de más de 700 años y todavía es utilizada por los habitantes de Yao y Zhuang para cultivar arroz de alta calidad. Es un lugar obligatorio en Guilin.



Yangshuo

1. Calle del Oeste de Yangshuo(阳朔西街)

La parte más sorprendente de Yangshuo es la calle Oeste, que tiene unos 1.000 metros de longitud y se conoce comúnmente como la "Calle de Extranjeros". Esta calle de más de mil años de historia ahora se ha mezclado con el estilo occidental en armonía con los restaurantes y bares occidentales que se encuentran a cada veinte pasos a lo largo del peatón.

2. Río Yulong 遇龙河

El Río Yulong, de unos 43 km de longitud, se extiende desde el Puente de Yulong en la ciudad de Baisha, hasta el Puente de Gongnong, cerca del Gran Árbol de Banyan. La gente local usa las balsas de bambú como transporte diario a lo largo del río entre sus casas, mercados y campos de arrozales. Sentado en la silla reclinable de la balsa, puede disfrutar de una vista panorámica del río y las colinas.



3. Colina de la Luna de Yangshuo 月亮山

La Colina de la Luna es un gran pico de piedra caliza con una caverna en forma de luna creada naturalmente que pasa justo debajo de su cima. La Colina de la Luna no solo es un arco increíblemente hermoso, sino que también es uno de los riscos más interesantes de la zona. El área escénica de la Colina de la Luna es un lugar perfecto para escalar: Cueva de la Luna, Pico de Cavel, Pico de Chuanyan y Mariposa de Primavera son famosos por ser líneas clásicas de escalada.



4. Gran Árbol de Banyan de Yangshuo 大榕树公园

El Gran Árbol de Banyan se encuentra aproximadamente a 7,5 km al sur de Yangshuo. Se dice que tiene una historia de casi 1,400 años y ha sobrevivido durante siglos de viento y lluvia. El Gran Árbol de Banyan tiene ahora 17 metros de altura, 7,1 metros alrededor del tronco principal y ocupa un área de 1000 metros cuadrados. Como una importante atracción turística, el enorme Banyan es famoso por su antigüedad y su imponente belleza.

Guía de viaje de Guilin

*¡La Verdadera China!
¡La Única Experiencia!*

Cosas que hacer en Guilin

Actividades al aire libre

1, Tomar crucero por el Río Li 漓江游轮

El Río Li es el punto simbólico de Guilin, tomar un crucero por el Río Li es definitivamente la mejor cosa que hacer en Guilin. La parte más extraordinaria es de Guilin a Yangshuo, mientras que las colinas que rodean y el río verde como jade se unen y ofrecen su encantadora belleza. Y es increíble que pueda disfrutar de una vista indiferente tanto en días soleados como lluviosos, ya que los paisajes a lo largo del Río Li muestran un encanto increíble con la niebla bajo la lluvia.

2. Senderismo a lo largo del Río Li 漓江徒步

Con la agradable condición climática, el hermoso paisaje y las coloridas costumbres étnicas, es una buena opción para explorar Guilin a pie. El senderismo es la forma más interesante de disfrutar de la belleza del río Li, que combina turismo y ejercicio físico juntos. Ofrece la gran oportunidad de descubrir la parte más esencial de Yangdi-Xingping con sus propios pies.

3. Ciclismo por el campo de Yangshuo 阳朔骑行

Yangshuo disfruta de la fama de la mejor vista en Guilin, mientras que los paisajes de Guilin se ubican en los primeros lugares del mundo, se considera un lugar de visita obligada durante su viaje a Guilin. Ciclismo en Yangshuo es uno de los métodos más fantásticos de viaje. Alquile una bicicleta, monte en bicicleta con amigos o amantes dentro del campo, las colinas y los ríos que lo acompañan.

4. Acampar en el campo de Yangshuo 阳朔露营

Con un buen estado natural, el campo de Yangshuo es un lugar ideal para acampar. Es adecuado para personas que apetece las actividades al aire libre o para grupo de estudiantes. Es posible encontrar un sitio de acampada profesional en Yangshuo, que ofrezca un servicio cómodo para su viaje de campamento. O puede preparar su propia tienda y encontrar un espacio abierto entre colinas y un río cercano para su viaje de campamento.

5. Escalada en roca de Yangshuo 阳朔攀岩

Yangshuo e incluso el conjunto de Guilin cuentan con la típica forma de relieve kárstico, que es un lugar ideal para hacer escalada en roca con la desafiante topografía y la atractiva vista alrededor. La Cueva de Jinmao, Colina de la Luna, Gran Árbol de Banyan, Colina de Tongmen y Colina de Muzhi son las mejores bases para la escalada en roca. Si a usted también le gusta la escalada en roca o espera desafiarse, vale la pena incluirlo en su plan de viaje en Guilin.

6. Rafting en Bambú por el Río Yulong 遇龙河竹排

Experimentar el rafting en bambú por el Río Yulong es emocionante e interesante para todos los turistas. Encontrará todo lo natural y original, y sentirá que está lejos de las multitudes de la ciudad cuando está en la balsa de bambú. Hacer rafting a lo largo del Río Yulong, no solo verá la esencia de la hermosa vista natural, sino también podrá encontrar pueblos antiguos, varios puentes de piedra antiguos y pintorescos molinos de agua.

7. Viaje en helicóptero del Río Li 漓江直升机之旅

Las formas clásicas de disfrutar de la belleza del Río Li son tomar un crucero o hacer un rafting en bambú. El Tour en helicóptero del Río Li es una experiencia especial para su recorrido por Guilin. Al ver el Río Li en el cielo en lugar de un crucero, puede obtener un recuerdo único de Guilin de parte de los otros viajeros tradicionales. El tour en helicóptero con la esencia del Río Li le traerá una experiencia bastante diferente de su recorrido por Guilin.



8. Organizar un Día del Viaje a las Terrazas de Arrozales de Longji (龙脊梯田)

Las Terrazas de Arrozales de Longji en Longsheng es un sitio muy especial que se considera el mejor de su tipo, que atrae a la gente por su diseño creativo, figura bien tonificada, tamaño extraordinario y bellezas alternativas en diferentes estaciones. La cultura étnica de la minoría Yao y Zhuang puede ser otra razón para prestar una visita.

9. Capturar la Belleza Natural de la Cueva de Flauta de Caña (芦笛岩)

En Guilin nunca faltan las hermosas cuevas kársticas. Entre todos los tipos de cuevas en Guilin, la Cueva de flauta de caña goza de la más alta reputación. Visitar la Cueva de la Flauta de Caña debe ser una de las mejores cosas que hacer en Guilin. Las innumerables estalactitas, estalagmitas, columnas de piedra, cortinas y flores de fantásticas formas y colores crean un majestuoso país de hadas para que aprecies las obras de arte diseñadas por la madre naturaleza.

10. Ir de Compras por Calles Célebres. (步行街)

La Calle del Oeste de Yangshuo es muy bien recibida por los turistas y todos los turistas visitarán durante el viaje a Guilin. Numerosos restaurantes, recuerdos característicos y tipos de bares, hacen que la Calle Oeste sea la zona más concurrida de Yangshuo, especialmente por la noche. Para las Calles Célebres en el centro de Guilin, puede ir a la Calle Peatonal Zhengyang o a la Calle Peatonal Xicheng.

1. Experimentar el Crucero de Dos Ríos y Cuatro Lagos

Dos Ríos y Cuatro Lagos pueden brindarle la mejor experiencia de vista nocturna en Guilin, que es la tarjeta de presentación de Guilin, representa los paisajes naturales simbólicos de Guilin. El tour de crucero nocturno de Dos ríos y Cuatro lagos conecta las áreas escénicas más bellas, y se ha convertido en una actividad imperdible para los turistas tantonacionales como extranjeros.



2. Apremiar el espléndido espectáculo de Impresión Liu Sanjie.

El espectáculo de Impression Liu Sanjie es una representación paisajística a gran escala del río Li, que se considera un punto culminante de la gira Yangshuo. La mayor diferencia con respecto a otros espectáculos es que las escenas del espectáculo se combinan con la vista natural, la luz, el agua y las colinas. El espectáculo es original, pero impresionante.



3. Pasear por el Mercado Nocturno de Guilin

El mercado nocturno de Guilin está situado en la calle peatonal de Xichenglu. Pasear por esta calle comercial es una de las mejores cosas que hacer por la noche en Guilin. Al caer la noche, verá un montón de carpas rojas que se alinean en tres largas filas, que venden diversos tipos de artículos de tocador de minorías, artesanías, especialidades locales y bocadillos.



4. 4. Beber en un bar de la Calle Oeste

La Calle del Oeste de Yangshuo es bien conocido y considerado como el centro del condado de Yangshuo, donde hay varias tiendas, restaurantes, bares, posadas y hoteles, etc. para el turismo, por lo que es la zona más concurrida de Yangshuo, especialmente de noche. Es muy relajante tomar una copa en un bar después de una agotadora actividad turística durante el día.





1. Fideos de Arroz de Guilin(桂林米粉)

Los fideos de arroz de Guilin es una comida local famosa en Guilin. Es barato y delicioso, con su particular aroma y sabor. Los fideos de arroz de Guilin fueron inventados por primera vez en la dinastía Qin (221 aC). Hasta ahora, tiene una historia de más de 2,200 años. Hoy en día, los fideos de Guilin son un plato que los turistas deben probar en Guilin. En cualquier lugar de Guilin se pueden encontrar platos de auténticos fideos de arroz.

Restaurantes recomendables:

Fideos de Arroz de Lao Dong Jiang(老东江米粉): No.6 Carretera Shijiayuan, Distrito de Qixing, Guilin

Fideos de Arroz de Minggui(明桂米粉): No, 54, Carretera Zhengyang, Distrito de Xiufeng, Guilin

Fideos de Arroz de Chongshan(崇善米粉): No. 38, Carretera Yiren, distrito Xiufeng, Guilin

2. Pescado con cerveza de Yangshuo(阳朔啤酒鱼)

El Pescado con cerveza de Yangshuo es uno de los platos locales más famosos, que son populares en China. El pescado fresco cocinado con cerveza le hará tener buen apetito. Cuando viaja a Yangshuo, si no disfruta de este plato, se perderá la oportunidad de experimentar la cultura gastronómica local de Yangshuo.

Restaurantes recomendables:

Pescado con cerveza de Liujié(刘姐啤酒鱼): Edificio E, Calle de Comida, Sol 100 de Calle Oeste, Yangshuo, Ciudad de Guilin

Pescado con cerveza de Xie Da Jie(谢大姐啤酒鱼): Carretera Guanlian (frente a la Escuela Media Yangshuo), Yangshuo, Ciudad de Guilin

3. Taro de Lipu con carne(荔浦芋扣肉)

Con el mejor taro del condado de Lipu (a 104 km al sur de Guilin), El Taro de Lipu con carne es un famoso plato tradicional de Guilin. Hecho por Taro de Lipu y cerdo rayado, siempre se sirve en un banquete tradicional de Guilin durante los festivales y ocasiones tradicionales, como bodas.

Restaurantes recomendables:

Restaurante de Xiao Nan Guo (小南国): No. 3, Carretera Wenming, Distrito de Xiangshan, Ciudad de Guilin

Pescado con cerveza Liujié(刘姐啤酒鱼): Edificio E, Calle de Comida, Sol 100 de Calle Oeste, Yangshuo, Ciudad de Guilin



4 . Gingko guisado con Pato Viejo(白果炖老鸭)

El Gingko guisado con Pato Viejo sin duda es uno de los platos más famosos de Guilin, y a menudo aparece en la cena familiar. Este plato tónico tradicional adopta la especialidad local de Guilin: ginkgo, pato viejo rebanado, jamón y algunos otros ingredientes. La cocción guisada hace que la sopa sea sabrosa y nutritiva.

Restaurantes recomendables:

Restaurante de Chun Ji(椿记烧鹅): No. 2, Camino del Medio de Zhongshan, Distrito de Xiufeng, Ciudad de Guilin

Restaurante de Xiao Nan Guo: No. 3, Carretera Wenming , Distrito de Xiangshan, Ciudad de Guilin

5. Ganso Asado(烧鹅)

El ganso asado es un plato especial que se debe comer en Guilin. Elija un ganso tierno de alta calidad, después del escaldado, secado, decapado y, finalmente, colgado en el horno o fuego para asar. Con una piel crujiente, carne sabrosa y jugosa y una salsa especial, El ganso asado es sabroso, tierno y fragante.

Restaurantes recomendables:

Empresa de Chun Ji(椿记烧鹅): No. 2, Camino del Medio de Zhongshan, Distrito de Xiufeng, Ciudad de Guilin

6. Caracol de Campo de Guilin(桂林田螺)

El Caracol de Campo de Guilin es un plato de características muy local en Guilin. Puede encontrar este refrigerio en la venta ambulante, o en cualquier restaurante de nivel inferior o superior. El caracol de Campo de Guilin es corto y redondo, con una cola afilada y dura. La carne del caracol es firme y grande. El relleno de caracol de campo es también una especialidad de Yangshuo. No solo es delicioso, sino que también es bueno para la digestión.

Restaurantes recomendables:

Empresa de Chun Ji(椿记烧鹅): No. 2, Camino del Medio de Zhongshan, Distrito de Xiufeng, Ciudad de Guilin

Restaurante Guike(桂客膳房): 1 primerPiso, Hotel de Negocios Baili, No. 2 Carretera del Este de Jiefang, Guilin (cerca del Puente de la Liberación)

7. Té de Aceite (油茶)

El té de aceite es un platodistintivo de Guilin y uno de los alimentos recomendados para las personas que viajan en Guilin. El té de aceite en Guilin utiliza hojas viejas de té negro como material principal. Mientras beben té con aceite, la gente de Guilin suele pedir una variedad de deliciosos platos y bocadillospara el acompañamiento, como verduras fritas, arroz frito, fideos fritos y pequeños pasteles de calabaza.

Restaurantes recomendables:.

Té de Aceite de Chuanjia(船家油茶店): No. 37, Carretera Shijiayuan, Distrito de Qixing, Guilin

Té de Aceite de Xinguoji(新郭记油茶店): No.1, Carretera Xifeng, Distrito Xiufeng, Guilin

Té de Aceite de Yaofei(瑶妃油茶餐馆) :No. 1 Carretera de Huaiyin (junto a la Puerta de Gunanmen), Distrito Xiufeng, Guilin



1. Dónde comprar

Niko Niko Do Plaza, **Grandes Almacenes de Isla de Sueños** y **Grandes Almacenes de Guilin** a lo largo de la Carretera Zhongshan son mansiones de comercio donde los turistas pueden comprar cosméticos, ropa, zapatos y bolsos de buena calidad.

La Calle Peatonal de Zhengyang (正阳步行街) es la calle más conocida por los turistas para ir de compras en el centro de Guilin. Esta calle tiene 666 metros de largo y está rodeada de restaurantes, hoteles, teatros, estadios, instalaciones comerciales y lugares pintorescos.

La Calle peatonal de Xicheng Lu (西城路步行街) es famoso por su mercado nocturno. El mercado nocturno, que comienza todas las noches desde las 7:00 p.m. hasta la medianoche, es un buen lugar para comprar pequeños recuerdos y probar los bocadillos locales.

El Mercado mayorista de mercancías de Turismo Internacional de Wa Yao (瓦窑国际旅游工艺品批发城) es el mayor mercado mayorista y minorista de artes y artesanías en el sudoeste de China. Es un mercado para todas las generaciones, con diversos productos que van desde productos básicos hasta productos especiales, como antigüedades.

Además de las compras en la ciudad de Guilin, **La Calle Oeste (西街)** en Yangshuo es también otro paraíso para las compras tanto para turistas como para locales. La calle está llena de todo tipo de recuerdos, restaurantes, cafés y bares.

2. Qué comprar

Especialidades Locales de Guilin

El Licor Sanhua, la Salsa de Chile Y el Tofu encurtidos son tres tesoros de Guilin, y también son las especialidades locales representativas de Guilin.

Pintura de Paisaje

El hermoso paisaje de Guilin ha atraído a innumerables turistas, y las **pinturas de paisajes de Guilin** representan lo más destacado de la belleza natural de Guilin.

Pintura de Fan de Yangshuo

Los aficionados pintados de Yangshuo son el recuerdo más popular entre los turistas nacionales y extranjeros. El abanico es un tipo de productos de mano con materiales finos y técnicas exquisitas, decorados con paisajes pintados de Guilin, pájaros, flores, insectos y damas tradicionales chinas.

Vestidos étnicos

Guilin es una ciudad multiétnica y cada minoría tiene sus propias galas. Los turistas pueden comprarlos en la calle peatonal. Es el regalo perfecto para tus amigas.

Guía de viaje de Guilin

¡La Verdadera China!
¡La Única Experiencia!

Transporte de Guilin

1. Cómo llegar a Guilin

Rara vez o simplemente ninguno vuela directamente a Guilin desde EE. UU. O Reino Unido, etc. Las rutas comunes son la mayoría de los vuelos internacionales que harán escala en el Aeropuerto Internacional de Beijing, en el Aeropuerto Internacional de Pudong Shanghai o en el Aeropuerto Internacional de Hong Kong. Por lo tanto, le sugerimos que vuele primero a las ciudades de entrada y pase unos días allí. Luego, puede reservar un vuelo o un boleto de tren a Guilin.

Desde-hasta	En Avión		En Tren	
	Frecuencia	Duración	Frecuencia	Duración
Beijing-Guilin	9	3.1 hrs	6	8-28 hrs
Shanghai-Guilin	13	2.5 hrs	6	9-24 hrs
HK -Guilin	2	1.5 hrs	1	3 hrs

2. Trenes de Guilin a

Trenes de alta velocidad de la Estación de Tren Oeste de Guilin a

Destino	Frecuencia	Duración	tarifa (CNY) de un asiento de segunda clase
Kowloon Oeste de HK	2	3 hrs	379
Este de Chengdu	10	6.5-7.5hrs	402
Sur de Kunming	2	4.5 hrs	371.5
Sue de Guangzhou	31	2.5-3 hrs	164
Norte de Shenzhen	3	3-3.5 hrs	238.5
Oestede Chongqing	19	4.5-5hrs	281

Trenes de alta velocidad desde la Estación de Tren Norte de Guilin hasta

Destino	Frequency	Frecuencia	tarifa (CNY) de un asiento de segunda clase
Norte de Xian	1	10.5 hrs	692
Sur de Changsha	16	3-3.5 hrs	179.5
Wuhan	8	4-5 hrs	343.5

Guía de viaje de Guilin

*¡La Verdadera China!
¡La Única Experiencia!*



Dirección: #18 Lushan Road, Xicheng Industrial Park,
Guilin 541199, Guangxi, P.R. China

Teléfono: 86-773-2820128, 86-773-2861622

Fax: 86-773-2805303

E-mail: contacto@viajedechina.com

<https://www.viajedechina.com/>